

ハートエクスプレス

No.1
Heart Express

新しいスタート。

1年生のみなさん、入学おめでとう。
2年生、3年生のみなさん、進級して新しい学年に
なった今、今の気持ちはどうですか？

新たなスタートを切ったみなさんに、伝え
たいことがあります。

それは、「とにかく、ひとつでいいから目標
をもって、その目標に向けて、日々努力を
重ねていこう!」ということです。自分で「ここ
は、がんばらなくちゃ!」と思ふことをやっていく。自
分が「これは、得意だ!」と思うことをもっと
のばす... すぐには良い結果が生まれないかも
知れません。しかし、「努力を重ねる」とい
うことに、生きている意味がある。私はそう
思っています。

昭和中学校73人の仲間と共に、さあ、がんばっていこう!! (2016.4.11)

新入生の皆さん、保護者の皆さん、ご入学本当におめでとうございます。

2・3年生の皆さん、保護者の皆さん、進級おめでとうございます。

私は、4月から本校校長を拝命した 東 長典 です。昭和52年3月に本校
を卒業し、39年ぶりに帰りました。体育館は建て替えられましたが、校舎本
館は昔のかたち。この学舎で保護者や地域の方々と一緒に、生徒の健やかな
育成に携わることのできる喜びと、身が引き締まる思いで胸がいっぱいです。

本校生徒は、心優しく素直、あいさつや掃除がよくできる、助け合えるなど
の特長があると伺いました。それらをしっかり伸ばし、「まわりとつながろう
とする子」を目指して、職員一丸となって取り組みますので、どうぞよろしく
お願ひいたします。

連載第4回

PTA会長のひとりごと



新一年生の皆さん、保護者の皆さん、ご入学おめでとうございます。

中学校の制服に袖を通じて息子は、ついこの間まで子供っぽかったのに
急に大人びた口調になり、私自身も中学校の制服姿を見ると、また
また子供だと感じていたのに、急に大人びて見えたのを覚えています。

最近、家庭でよく感じることがあります。

私が笑顔でいれば、子供達も笑顔になり、色々な話題に花が咲き
ます。私が落ち込んでいたり機嫌が悪ければ、私の顔色を伺ったり
子供達も笑顔も会話も無く、家の中が暗くなります。

出来ない時もあるけれど、少しでも家の中が明るくなるように、笑顔を
忘れないように、何か手伝ってくれた時は「ありがとう」の言葉を忘れない
ようにしています。

お互いに気持ち良く毎日を過ごせたら幸せだな~と思います。

先日、総社市PTA連合会執行部役員反省会がありました。

小・中・高校のPTA会長さん、今年事務局をして頂いた総社西中学校
の校長先生、教頭先生と一緒に振り返って色々な話題をしました。

その中で、PTAの言葉の意味の話から「PTB」という言葉を教えても
らいました。

P = Parents 保護者、父母

P

T = Teachers 先生

T

A = Association 集まり、仲間

A

B = Bridge 橋(かけ橋)

今年一年、色々な事を少しでも伝えたいと思っています。
宜しくお願いします。

半井利枝